
 

INDICAÇÃO Nº 194/2021 

  

AUTOR: VEREADOR JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ, LUÍS 

GUSTAVO GONÇALVES NEIRA, GILBERTO PEREIRA e JOSÉ 

CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

 
     Os Vereadores infra-assinado, de 

conformidade com as normas regimentais em vigor, INDICAM à Mesa Diretora 

da Câmara Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor 

Tarcísio Gomes de Freitas, Ministro de Estado da Infraestrutura solicitando 

gestões junto a Companhia Rumo Logística, no sentido de viabilizar a 

construção de um pontilhão/viaduto sobre a passagem de nível da Ferrovia 

Ferronorte em Aparecida do Taboado, com localização no prolongamento 

da Avenida Presidente Vargas, mais precisamente nas imediações dos 

distritos industriais próximos ao trevo da Rodovia BR 158, que dá acesso 

aos municípios de Paranaíba/Selvíria. 
  

JUSTIFICATIVA  

 
Ao encaminhar propositura desta natureza o 

fazemos com o objetivo de levar ao conhecimento de Vossa Excelência, a 

preocupação que pesa sobre nós com relação à passagem de nível da Ferrovia 

Ferronorte localizada no prolongamento da Avenida Presidente Vargas, em 

Aparecida do Taboado. Além do fluxo normal de veículos que trafega 

diuturnamente pela passagem de nível citada acima, mormente de caminhões e 

carretas responsáveis pelo escoamento da produção de nosso Estado, aquele 

trajeto é feito também pelos ônibus que transportam os funcionários das 

empresas instaladas nos polos industriais situados em suas imediações, e pelos 

veículos do município que fazem o transporte de estudantes universitários, em 

especial para a cidade de Paranaíba.  

Aludida passagem de nível tem sido palco de 

vários acidentes graves, sendo que um envolvendo o trem de cargas e uma 

carreta, onde os passageiros do caminhão sofreram sérias queimaduras, levando 

um dos ocupantes (uma jovem grávida, de apenas 25 anos de idade) à morte, 

foi uma tragédia que ficou marcada para os aparecidenses, evidenciando ainda 

mais a necessidade de medidas objetivando a segurança no local. 

Neste contexto, tomamos ciência de que o 

Governo Federal anunciou investimento bilionário para a Ferrovia Ferronorte, 

o que traduz como favorável o momento para encaminharmos esta 



reivindicação, solicitando de Vossa Excelência, providências junto a 

Companhia Rumo Logística, no sentido de viabilizar a construção de um 

pontilhão/viaduto sobre a linha férrea citada, de maneira que os usuários 

daquela passagem passem a contar com mais segurança. Esperamos que Vossa 

Excelência envide todos os esforços no sentido de atender o nosso pedido, a 

bem de toda a comunidade aparecidense e usuários da passagem de nível 

mencionada. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 02 de agosto de 2021. 
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